



La lucha a favor de los derechos de las mujeres debe ser permanente: Raymundo Atanacio

El diputado federal de Morena Raymundo Atanacio Luna, destacó que desde su trinchera legislativa ha impulsado iniciativas en favor de las mujeres y la niñez.

“Tengo la firme convicción de apoyar a las mujeres, a hacer todo lo posible para que estén en un entorno seguro y que puedan desarrollarse en sus diferentes ámbitos, pues sin duda son el pilar de nuestra sociedad”.

<https://efekto10.com/la-lucha-a-favor-de-los-derechos-de-las-mujeres-debe-ser-permanente-raymundo-atanacio/>